



KONDOLENZEN

Ekkehard Hörmann von Hörbach

Die Gemeinde Kauns erfüllt die traurige Pflicht,
Nachricht zu geben
vom Ableben ihres Ehrenbürgers und Burgherrn

Herrn Dipl.-Ing. Architekt

Ekkehard Hörmann von Hörbach

Herr und Landmann in Tirol

Der am 04. Oktober 2014 im 82. Lebensjahr
gestärkt durch die Sakramente der Kirche,
nach langer und schwerer Krankheit entschlafen ist.
Die Familie Hörmann hat im Jahr 1976 die Ruine
der Burg Berneck erworben, und nach jahrelanger Arbeit
wieder im ursprünglichen Bestand aufgebaut.

Seit dem Jahr 1981 bewohnt die Familie Hörmann die Burg Berneck.

Ekkehard Hörmann von Hörbach war langjähriger Lehrbeauftragter
an der Technischen Fakultät der Universität Innsbruck und betrieb in Kauns bis 2001 sein Architekturbüro. In der Gemeinde
Kauns war er bei der Renovierung der Pfarrkirche, der Sanierung des Gemeindehauses und der Renovierung des Widums als
Architekt und von 1993 bis 2001 als Bausachverständiger tätig. Weiters verwirklichte er viele Industrie- und Verwaltungsbauten.
Am 23. Mai 2003 wurde ihm durch den Gemeinderat der Gemeinde Kauns die Ehrenbürgerschaft verliehen und bei der
Widumeinweihung feierlich überreicht. Mit seinem Tod verliert die Gemeinde Kauns einen besonderen und verdienstvollen
Gemeindebürger. Sein Wirken wird uns immer unvergessen bleiben.

Der Seelenrosenkranz wird am Freitag, dem 10. Oktober 2014

um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Kauns gebetet. Das feierliche Requiem beginnt im Anschluss um 19.30 Uhr.

Wir nehmen gemeinsam Abschied und begleiten unseren Verstorbenen
am Samstag, dem 11. Oktober 2014 um 13.30 Uhr bei der Heiligen Messe im Dom zu St. Jakob in Innsbruck
und anschließend zur Beisetzung auf dem Westfriedhof.

Für die Gemeinde Kauns

der Bürgermeister Dipl.-Ing. Bernhard Huter und Bürgermeister-Stellvertreter Hansjörg Haslwanter
mit dem gesamten Gemeinderat sowie im Namen aller Vereine und Institutionen



Trauerkerzen



Raimund Runggaldier

14.10.2014



Jürgen Fricker

12.10.2014



Ruhe in Frieden

10.10.2014

Kondolenz